

Dr. Leo Santifaller
ord. Professor der Universität
Wien I., Singerstraße 27, II.

Wien, am 16. Oktober 1948

Herrn

Prof. Dr. Friedrich Baethgen

M ü n c h e n 27

Sternwartstr. 20

Lieber Herr Baethgen !

Gestern abend bin ich nach recht angenehmer Fahrt glücklich in Wien gelandet. Der Schreibtisch ist voller Arbeit, Dissertationen, Briefe etc., Kollegs und Seminare beginnen - aber meine erste Beschäftigung soll trotz allem sein: Ihnen, lieber Herr Baethgen, nocheinmal für alle mir erwiesene liebe Gastfreundschaft recht herzlich zu danken. Ich habe mich bei Ihnen so wohl gefühlt und wir haben uns, ich glaube dies behaupten zu dürfen, recht gut verstanden und auch unsere Besprechungen und das Zusammensein mit den Herren der Pius-Stiftung und der Monumenta sind so harmonisch verlaufen, dass ich nur mit Befriedigung und mit Dankbarkeit an diese Tage denke. Auch Sie dürfen sich über den so guten Verlauf der Plenarversammlung, für die Sie so viel Mühe und Sorge verwendet haben, freuen - wir alle sind Ihnen zu allergrösstem Danke verpflichtet.

Bitte empfehlen Sie mich angelegentlichst der Gnädigen Frau - ich wünsche, dass die Wörishofer "Anwendung" sich weiter günstig auswirkt. Mit vielen herzlichen Grüßen auch von meiner Frau bin ich

stets Ihr

Leo Santifaller

